Jahresbericht des TTC Langen-Brombach e.V. für 1999

Die erste sportliche Großveranstaltung war wie jedes Jahr die Kreispokalendrunde, welche 1999 in Beerfelden stattfand. Von unseren Jugendlichen belegte die 2. Jugendmannschaft den dritten Platz, die 1. Schülermannschaft musste sich mit Rang 5 zufriedengeben.

Hauptsächlich unser Nachwuchs nahm wieder auf sehr vielen Turnieren teil, wie zum Beispiel den Kreisranglistenspielen in Brensbach. Lydia Herrman erreicht hier bei den A-Schülerinnen den 2. Platz. Christian Hechler wurde bei den B-Schülern dritter.

Ein weiteres Turnier welches von unseren Sportlern jedes Jahr gut besucht wird, ist das Bienenmarkt-Turnier des TTC Steinbach. Auch hier konnte man wieder unsere guten Leistungen beobachten. So errang unter anderem Markus Schneider bei der männlichen Jugend im Einzel den zweiten Platz. Ebenfalls den zweiten Platz belegte bei der weiblichen Jugend Melanie Schimpf im Einzel.

Bei der Bezirksvorrangliste, die in Groß-Gerau stattfand, hatten Lydia Herrmann und Christian Hechler teilgenommen. Lydia erreichte den 2. Platz bei den Gruppenspielen. Darauf folgte die Bezirksendrangliste zu der sich Lydia Herrman qualifiziert hatte. Sie wurde hier unter starker Besetzung 12te.

Die Saison 98/99 endete für den TTC wieder einmal sehr positiv. Die erste Herrenmannschaft hat sich in der Kreisliga wacker geschlagen und erreichte einen guten 5.ten Platz. Die zweite Herrenmannschaft sicherte sich in der Ersten Kreisklasse einen guten Mittelfeldplatz. Die 3. Mannschaft belegte in der 2. Kreisklasse den 9. Platz. Die 4. und 5. Herrenmannschaft spielten in der 3. Kreisklasse Ihr Pensum runter und landeten leider etwas auf den hinteren Rängen.

Die Damen haben den Aufstieg perfekt gemacht, denn sie sind klar auf dem 1. Platz der 1. Kreisklasse.

In der Jugendabteilung gab es wieder einen Meister zu vermelden. Unsere Erste Jugendmannschaft wurde in der Bezirksklasse klarer Erster.

Die Zweite Jugendmannschaft erreichte in der Kreisliga einen 3. Platz und die Dritte Jugend einen 5. Platz in der Kreisklasse. Die Erste Schülermannschaft belegte den 2. Platz in der Kreisliga, während die Zweite Schülermannschaft in der gleichen Klasse den 6. Platz belegte. In der 4. Kreisklasse erreichte die Dritte Schülermannschaft den zweiten Rang.

Am Tag der Bezirksjugend nahmen Lydia Herrman und Christian Hechler teil.

Bei den Kreismeisterschaften in Beerfelden konnte Lydia Herrmann folgende Plätze für sich verbuchen: 1. Platz bei den A-Schülerinnen Einzel und Doppel sowie bei der weiblichen B-Jugend Einzel und Doppel; 2. Platz im Doppel mit Yasmien Kiehlholz bei der weiblichen A-Jugend, 3. Platz bei der weiblichen A-Jugend Einzel. Markus Rabiega und Christian Hechler belegten den 2. Platz bei den A-Schülern Doppel und den 3. Platz bei der männlichen B-Jugend Doppel.

Die Krönung war dann auch wieder die Ehrung der Gemeinde Brombachtal. Diese ehrt jedes Jahr Sportler für Ihre sehr guten Leistungen: Vom TTC waren darunter Mark Uhrig, Mario Juricic und Sebastian Heckmann.

Bei den Bezirkseinzelmeisterschaften in Heppenheim und Babenhausen erreicht Markus Rabiega den 2. Platz in seiner Gruppe. Im anschließenden KO-System ist er dann leider ausgeschieden. Weitere Teilnehmer waren Lydia Herrmann und Markus Schneider.

Nach der Vorrunde 99/2000 sah es auf den einzelnen Tabellenständen folgendermaßen aus: Bei den Herren belegte die 1. Mannschaft in der Kreisliga einen hervorragenden 2. Platz. In der 1. Kreisklasse konnte sich die Zweite den 4. Platz sichern. Die Dritte steht auf einem gesicherten Mittelfeldplatz in der 2. Kreisklasse, ebenso wie die 5.te in der 3. Kreisklasse. Leider konnte die 4. Mannschaft nur den Tabellenschluß erreichen.

Nachdem Aufstieg in die Kreisliga belegten die Damen einen sehr guten 4. Platz.

Im Jugendbereich gibt es folgende Plazierungen zu vermelden: Die 1. Jugendmannschaft belegte den 4. Platz in der 1. Kreisklasse, den 3. Platz hat die 2. Jugendmannschaft in der 3. Kreisklasse. In der Jugend Bezirksklasse belegte die 1. Schülermannschaft den 9. Rang. Den 2. Platz in der 1. Kreisklasse hat die 2. Schülermannschaft und die 3. Schülermannschaft belegt den 6. Platz in der 2. Kreisklasse. Unsere B/C-Schüler konnten den 4. Platz in der Kreisliga erringen.

Für die Kreispokalendrunden haben sich die C-Schüler und die B/C-Schüler qualifiziert.

Während den Vereinsmeisterschaften richtete der TTC zum 10. mal in Folge die Minimeisterschaften aus, welche auch dieses Mal sehr gut besucht waren.

Bei den Vereinsmeisterschaften der Herren siegte im Einzel Jörg-Hennig Hawlky vor Frank Wolf und Markus Schneider. Bei den Damen gewann Melanie Uhrig vor Lydia Herrmann. Im Doppel, bei denen Damen und Herren gemischt waren, wurden die Gebrüder Horn Vereinsmeister vor Melanie Uhrig und Markus Rabiega, den dritten Platz erreichten Manfred Trensch und Gregor Vilhard.

Einen Neuzugang für die C-Trainer gab es durch Peter Müller, der die Lehrgänge und die Prüfung erfolgreich abschließen konnte. Die Lizenz der C-Trainer Manfred Trensch, Michael Krämer und Peter Stendel wurde verlängert, da sie alle erforderlichen Fortbildungskurse besucht hatten.

Für das Kreisleistungszentrum im Jahr 2000 ist Lydia Herrmann angemeldet.

Natürlich gab es 1999 auch Gesellschaftliche Höhepunkte:

Die Jahreshauptversammlung für 1998 fand am 30. Januar im Gasthaus "Zur Mühle" statt. Hierbei wurde der Vorstand von der Versammlung einstimmig entlastet. Bei den Neuwahlen wurde Günter Trumpfheller als Beisitzer und Peter Stendel als Schriftführer gewählt. Als Kassenprüfer wurde Björn Brohm gewählt. Geehrt wurden für 10-jährige aktive Mitgliedschaft Björn Brohm und Rene Stetter. Die Bronzene Ehrennadel des HTTV für 15-jährige aktive Mitgliedschaft erhielten Mathias Huwer und Guido Krämer. Mit der silbernen Ehrennadel für 20 Jahre wurde Willi Hartmann ausgezeichnet. Die Goldene Ehrennadel für 25-jährige aktive Mitgliedschaft erhielt Erhard Huwer.

Beim Ostertanz im April wurde wieder einmal rekordverdächtiger Umsatz gemacht, welcher natürlich den vielen Helfern zu verdanken ist. Um sich zu revanchieren lud der TTC zu einer Wanderung rund um Brombachtal ein. Unterwegs war an einigen Punkten eine Stärkung für die Wanderer angesagt. Der Abschluß fand in der Grillhütte in Langen-Brombach statt, wo ein köstliches Essen bereitstand.

Vom 08.07. – 11.07. startete der TTC mit 24 Teilnehmer zu einer Jugend-Camping-Freizeit in Freudenberg am Main. Nach einer längeren Pause an diesem schönen Campingplatz konnten alle

mal wieder den Badesee von außen bewundern, da das Wetter nicht ganz mitspielte. Einige Hartgesottene konnten der Versuch trotzdem nicht widerstehen und stürzten sich trotzdem in die Fluten.

Die Jahresabschlussfahrt unserer Jugendlichen führte uns in diesem Jahr ins Aqua-Toll. Nach einer Stärkung bei McDonalds konnte die Heimreise angetreten werden.

Den Abschluß bildete wie jedes Jahr die Jahresabschlußfeier, welche im Gasthaus Zum Odenwald stattfand. Wie immer war es ein gemütlicher Abend der bis recht spät andauerte. Essen, Ehrungen und einige Spiele ließen den Abend aber recht kurzweilig erscheinen.

Nun hoffe ich, daß es uns dieses Jahr weiter so gut geht, daß wir die nötigen Helfer für Vorstand, Ostertanz und Jugendarbeit haben, und immer den Spaß an der Sache behalten. Dann wird der TTC Langen-Brombach auch in den nächsten Jahren auf den Turnieren, Ehrungsveranstaltungen und Verbandsrunden noch oft vertreten sein.

Euch allen wünsche ich ein gesundes und erfolgreiches Millenium-Jahr.

1999 wurden 12 Vorstandssitzungen abgehalten.

Mitgliederstand am 1.1.99: 146 Mitglieder